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A C T A         Nº   04                                   EJERCICIO 2021-2022 

 

En Montevideo, en la sede de la Organización, a los veintisiete días del mes de julio del año dos mil veintiuno, 

siendo la hora catorce y veinticinco, se reúne, en sesión ordinaria, el Consejo Ejecutivo de la Organización del 

Fútbol del Interior.  Preside el Prof. Mario Cheppi, con la asistencia de los señores consejeros Sr. Jorge Ortiz, 

Sr. Sebastián Sosa, Sr. Manuel Román, Sr. Héctor Coronel, Sr. Luis Fabiani, Sra. Mariana Fernández Amy, Sra. 

Graciela Cáceres, Sr. Franklin Nilo Scarpa, Cnel. ® Ney Irigoyen, Sr. Heber Scirgalea, Dr. Héctor Leites, Sr. 

Sergio Gabito, Sr. Freddy Diano y Agrim. Franklin Aliano. 

No asisten, con avisto: Dr. Luis Camargo, Sr. Juan González, 

En uso de licencia: Sr. Eduardo Píriz 

En sala el miembro del Comité Ejecutivo de AUF Dr. Fernando Sosa. 

En el acta y en sus funciones el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura  

 

ACTAS ANTERIORES  
Se aprueban las actas Nº 2 y 3 correspondientes a los días 14 y 19 de Julio de 2021.  

El Dr. Leites solicita que, en la 3, figure como falta con aviso, aclarando que ese día estuvo trabajando durante 

toda la mañana en la sede de OFI y que, por razones laborales, no pudo entrar a la sesión. 

La Sra. Cáceres dice que avisó de su ausencia al Prof. Cheppi. 

 

ASUNTOS ENTRADOS 
194 – AFU denuncia incumplimiento a Estatutos de AUF y FIFA, solicitando urgente adecuación. El Prof. Cheppi 

dice que se enteraron de dicha denuncia en el Congreso de AUF. Dice que se ha conversado con los compañeros 

sobre el tema. Se tratará de armar una mesa de diálogo para ir solucionando el tema. Se está trabajando en ese 

sentido. El Dr. F. Sosa está realizando los contactos. 

195 – Sector Canelones Interior acusa recibo de vista de Comisión de Reglamentos. Téngase presente. 

196 - Liga Agraciada comunica autoridades. Se toma conocimiento. 

197 – Liga Rivera informa que el Club Frontera Rivera Chico no juega Copa Nacional de Clubes desde el año 

1995. Se toma conocimiento. 

198 – SENADE da vista expediente de Protocolo con Público. Pasó a informe del consejero Sr. Diano para coor-

dinar con comisión de médicos. 

199 – Liga Isabelina comunica nuevo Vicepresidente. Se toma conocimiento. 

200 – Cámara de Representantes remite versión taquigráfica de palabras del representante Ruben Bacigalupe 

referidas al reconocimiento del árbitro Esteban Ostojich. Se toma conocimiento. 

201 – Federación Colonia comunica Clubes para Copa Nacional. Téngase presente. 

202 – Liga Bella Unión solicita información sobre programa Impulsa. Ya hay materiales que llegaron esta sema-

na, en el correr de agosto llegaría el resto.  

203 – Gol al Futuro invita a participar en apoyo a charlas de capacitación sobre “Neurología aplicada…”- 

Se resuelve que el Sr. Luis Matosas participe en nombre de la Organización, dejando abierta la posibilidad de 

incorporarse a los consejeros que les interese el tema. 

204 – AUF remite nueva convocatoria Selección Femenina Sub 20. Se comunicó a interesadas. 

205 – AUF remite nueva convocatoria Selección Femenina Sub 17. Se comunicó a interesadas. 

206 – Asociación de Entrenadores de Paysandú remite ponencias. Se informará que debe ser apoyada por algún 

Sector para poder ingresar al repartido del Congreso. 

207 – Liga Rivera solicita coordinación para pruebas finales de curso de árbitros. Pase a Consejo Técnico Árbi-

tros. 

208 – Consejo Técnico Árbitros comunica ajustes en horarios prueba de San Carlos. Se comunicó. 

209 – Club Central (San José) realiza consultas reglamentarias. Pase a Comisión de Reglamentos. Se adjunta 

informe del Sr. Gustavo Ruiz. 

210 – Sector Interior Canelones responde vista de Comisión de Reglamentos. Pase a dicha Comisión. 
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211 – Club Boquita (Sarandí Grande) solicita inspección cancha para Copa Divisional B. Pase a Comisión de Can-

chas. 

212 – Liga Helvética propone nombre de Centenario de la Liga para algún torneo. Pasa a Calendario, conjunta-

mente con nota del Club Peñarol de Rivera en el mismo sentido. El Cnel. Irigoyen hace notar que son numerosos 

los Clubes y Ligas que están cumpliendo 100 años. 

213 – Homocentro Regional Maldonado informa que recorre el país recolectando donantes de sangre. Solicita 

nombres y teléfonos de Clubes. Por razones de protección de datos se ofrecerá que envíen el repartido que 

quieran que las oficinas harán llegar, vía mail, a las afiliadas. Se entiende muy loable la iniciativa. 

214 – Liga Flores comunica que no puede acceder al Congreso en 2021, solicitando hacerlo en 2022. El Prof. 

Cheppi recuerda que, en su momento, se habían postulado las Ligas de Flores y Paysandú. Ahora surgió la posibi-

lidad de Durazno. Se resuelve cursar mail a Paysandú para consultar si siguen interesados. 

El Cnel. Irigoyen dice que el interés de Durazno es para que se inscriba dicho Congreso en las celebraciones de 

los 200 años de la ciudad de Durazno. Dice que quedaron de enviar una nota en ese sentido. 

215 – Club Barracas (Dolores) solicita reconsideración de la integración de series para la Copa Divisional A. El 

Cnel. Irigoyen informa sobre la situación. Establece que, de los 24 Clubes, es el único que ha presentado una 

queja, que no tiene que ver con el criterio de proximidad geográfica ya que, con el cambio propuesto, viajarían 

más kilómetros. 

El Sr. Scirgalea dice que, en base a los fundamentos expuestos por el Club, pide reconsiderar el tema. Dice que 

hay argumentos para cambiar y que él los apoya. 

El Cnel. Irigoyen dice que la postura de Calendario es no cambiar. Aclara que, la distribución de las series, esta-

ba resuelta desde el año pasado. 

El Sr. Fabiani hace hincapié de que es el pedido de un solo Club. Los otros no se han manifestado. 

El Sr. Scirgalea dice que pudo haber apresuramiento cuando se votó. No se hizo un análisis. Solo se votó el in-

forme de la comisión. 

El Cnel. Irigoyen explica como ha sido el proceso. 

El Prof. Cheppi consulta como sería si hubiera más Clubes que pretendan cambiar. 

El Cnel. Irigoyen dice que el torneo se arma desde la comisión de calendario. De otra forma habría que estable-

cer consultas y eliminación de la comisión. 

El Sr. Coronel dice que también recibió quejas de la gente de Barracas. Les explicó que el trabajo de la comisión 

es armar las series, entre otras cosas, y que sabe que no se puede dejar contentos a todos.  Cree que si no se 

respeta el trabajo renuncia a la comisión. 

El Ejecutivo reafirma lo aprobado en sesión anterior. 

 

CONGRESO EXTRAORDINARIO 
El Prof. Cheppi informa sobre el desarrollo del Congreso Extraordinario del pasado sábado 24 de julio. Lee lo 

aprobado. 

Se emitirá Circular. 

 

INFORME DE COMISIONES 
FINANZAS 

El Sr. Román dice que, en la reunión de hoy, solamente se trató el cierre del balance 

 

FIDEICOMISO 

La Sra. Fernández refiere a que todavía no se ha encaminado el cumplimiento de los proyectos aprobados por el 

último llamado. Pide que se agilice los trámites para que los afiliados puedan ir trabajando. 

El Sr. Sosa aclara que se debe pedir al fiduciario que haga las gestiones para que ingrese y esté disponible el 

dinero de los contratos. 

El Prof. Cheppi pide que se vote el llamado a los beneficiarios para firmar los contratos y que se comunique al 

fiduciario la solicitud de los fondos.  

Se aprueba. Unanimidad. 
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De Tesorería se solicita la aprobación de gastos para cargar al fideicomiso 33269/2017 el reembolso (sueldos, 

honorarios y visitas técnicas) al 30/06/2021 por $407.943. Dichos gastos son del período de noviembre a junio. 

Se aprueba. Unanimidad. 

 

ARBITROS 

El Sr. Scirgalea informa que, en la jornada, hubo reunión con las gremiales de árbitros, en forma separada. Ex-

cusaron su asistencia los Árbitros Independientes.  

Se desarrollaron distintos temas concernientes a la actividad arbitral: capacitación, COMET, situación legal. 

Dice que se pidió que no hubiera manifestaciones (sobre todo por redes sociales) que entorpezcan la relación. 

Con respecto al costo del carné, el Sr. Román realizó una propuesta que fue bien recibida. 

El Sr. Román dice que se les otorgará la posibilidad de abonar el carné en 3 cuotas. 

 

PROTOCOLO 

El Sr. Diano dice que estuvo trabajando con los médicos en el protocolo. Se trabajó sobre el documento que vino 

de SENADE con recomendaciones. Las mismas son mínimas y ya se habían aprobado. Se continuarán reuniendo 

en el correr de la semana. 

Dice que cree que se debe tocar lo menos posible.  

Se trabajará en dejar una puerta abierta para que las modificaciones que establezca el gobierno puedan ser 

adoptadas en forma inmediata sin tener que hacer gestiones para cambio de protocolo. 

 

ENTRENADORES 

El Sr. Luis Matosas, en nombre del Consejo Técnico Entrenadores, propone que se llame a interesados para rea-

lizar cursos de primeros auxilios, requisitos mínimos para obtener el gafete de kinesiólogo. 

 

CALENDARIO 

El Cnel. Irigoyen dice que se reunirán el próximo martes a la hora 11. 

 

MARKETING 

El Prof. Cheppi dice que se había manejado la posibilidad de realizar un libro conmemorativo del 75 aniversario 

de OFI. Dice que se había hecho un impase para que la comisión trabajara en la contratación de la empresa y 

dejar que sea esta la que gestione dicha iniciativa. 

Se conversa de cuáles son las condiciones y costos que se habían manejado con el periodista que había traído la 

iniciativa.  

El Prof. Cheppi dice que se había manejado un tiempo de confección de seis meses. 

Se discute la situación con la empresa de marketing. Se discute si se hace algo provisorio o se espera a que la 

misma termine de cambiar su razón social. 

El Sr. Fabiani manifiesta que, por razones legales, es mejor esperar. 

El Sr. Scirgalea plantea su malestar con la situación. Dice que se trabajó mucho y que se desecharon otras pro-

puestas empresariales para quedarse con la elegida. Cuando se fue a firmar el contrato apareció el problema del 

cambio de tipo empresarial (de SRL a SA). 

La Sra. Cáceres consulta sobre la disponibilidad pública de los archivos de la Organización. Le parece un costo 

excesivo de la confección del libro cuando, seguramente, vendrá a la propia OFI a levantar la información. Cree 

que OFI puede disponer esa información en forma pública. 

El Cr. Segura informa que, hace 2 años, le presentó propuesta al Tesorero de una digitalización de toda la do-

cumentación que está en archivos, con el cometido fundamental de preservarla y también de dejarla al uso de 

los periodistas o investigadores. Manifiesta su preocupación por la destrucción posible dada las condiciones de 

humedad que presenta el archivo. 

El Sr. Román dice que se está retomando esa iniciativa. 

 

VARIOS 
ANCAP 
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El Prof. Cheppi anuncia que, en breve, se retirará de la sesión, con el Sr. Román, para concurrir a una reunión 

prevista en ANCAP. 

 

TENFIELD 

El Prof. Cheppi informa que, en hora de la mañana, mantuvieron una reunión en la empresa Tenfield.  

Se trató, en primer lugar, la necesidad de formalizar el contrato. Dice que hay que, al original del año pasado, 

hay que ajustar datos para después firmarlo. 

Por otra parte, se trabajó en el adicional solicitado para contemplar la situación de emergencia sanitaria. Dice 

que dependerá si se juega con público o no. Se tratará de finalizar este fin de semana para poder informar a los 

participantes. 

 

CARTA SR. TOMAS LARREGUI 

El Prof. Cheppi dice que recibió la misma vía WhatsApp. Pide que se responda porque establece inexactitudes. 

En primer lugar, desde el primer momento, se estableció que se iba a realizar el Congreso Extraordinario con un 

solo delegado por Sector. Dice que no le gusta nada que se pueda hablar de Ligas grandes y Ligas chicas. OFI 

tiene 63 Ligas a las que considera iguales. El Sr. Larregui acusa de discriminación y eso no es verdad. El Sector 

debía presentar un delegado y es allí donde debían ponerse de acuerdo. 

Se resuelve contestarle. 

 

CORREO ELECTRONICO DE SEÑORA MADRE 

El Prof. Cheppi refiere al correo electrónico de una madre que manifiesta preocupación por la exigencia de va-

cunas para jugar. Dice que su hijo no se vacunaría por razones médicas. 

Pide que se responda por Gerencia que no tiene información completa. Que también podrá jugar con un PCR ne-

gativa (dentro de las 48 horas). 

Se aclara que, además, las condiciones pueden variar de acuerdo a la evolución de la emergencia sanitaria. Para 

ello se estará a lo que resuelvan las autoridades correspondientes. 

 

FUNCIONARIOS 

El Prof. Cheppi solicita al Gerente que se retire momentáneamente de sala, para tratar el tema. 

El Cr. Segura así lo hace. Toma apuntes para el acta el secretario Cnel. Irigoyen. 

 

-Cheppi expresa que estuvo intercambiando ideas con el Secretario y con el Gerente y que dadas las tareas que 

se tendrán para el mes próximo propone sacar a todos los funcionarios del seguro de paro a partir del 1o de 

agosto, pide a Comisión de Finanzas que de su opinión al respecto 

-Se retiran el Presidente y el Tesorero que concurrirán a reunión en Ancap, queda en la presidencia Ortiz 

-Comisión de Finanzas entiende que se debe continuar hasta setiembre como se viene hasta ahora con seguro de 

paro parcial y si es necesario reintegrar a algún funcionario 

-Ortiz expone que los próximos campeonatos, el congreso ordinario y el fideicomiso, entre otras tareas, impon-

drá el incremento de horas de trabajo por tanto entiende que se debería reintegrar a todos los funcionarios a 

partir del 1o. de agosto 

-Sebastián Sosa entiende que en agosto va a haber mucha más actividad 

-Irigoyen expresa lo recaudado desde el 1o de julio a la fecha por pases AUF que da un saldo muy importante. 

Solicita que se vote la propuesta del Presidente Cheppi de reintegrar a todos los funcionarios a horario comple-

to a partir del 1o. de agosto del corriente 

-Se vota, se aprueba por mayoría 

 

Retorna a sala el Cr. Segura. 

Presidencia: Sr. Ortiz 

 

PROBLEMAS EN SALUD PÚBLICA 
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El Sr. Román dejó, antes de irse, la preocupación por la situación que está siendo generada en dependencias de 

Salud Pública, en particular en las localidades de Cerro Chato, Batlle y Ordoñez y Santa Clara. Allí están otor-

gando muy pocos números por día para realizar los exámenes con motivo de conseguir el carné del deportista. 

Se recomienda realizar gestiones.  

En particular, por Gerencia se enviará nota al Sr. Lorente de SENADE. 

 

CONGRESO ORDINARIO 

El Agrim. Aliano pide que se informe sobre las condiciones económicas para el organizador. Traslada una solici-

tud de la Liga de Paysandú. 

Se solicitará a Tesorería que informe. 

 

CLUBES DEL INTERIOR EN AUF 

El Agrim. Aliano plantea que se debe analizar el problema de AUF y el profesionalismo en el interior. Dice que 

hay muchos trascendidos como el de una nueva Divisional D que tendría numerosos Clubes del interior. 

Dice que se debería pensar en algún tipo de solución. Dice que el Ec. Alonso ha realizado numerosos contactos 

en distintos puntos del interior. Cree que es por ese tema. 

Establece que deberían fijarse pautas claras. 

El Sr. Ortiz recuerda que la Organización preside el fútbol amateur. Allí es un lugar donde trabajar el tema. 

El Sr. Gabito dice que la responsabilidad de aceptar nuevos Clubes es del Ejecutivo de AUF.  

El Agrim. Aliano se pregunta si son actitudes del presidente de AUF o del Comité Ejecutivo de AUF? Dice que 

hay que hablarlo. De repente hasta con presencia del Ec. Alonso en la reunión de OFI. 

El Sr. Sosa dice que es un tema político. Hay que tratarlo directamente. Cree que primero debe hacerse una 

discusión para saber cuál es la posición de OFI en el tema. Hay preguntas que habría que responderse. ¿Autori-

zar las incorporaciones? ¿Qué sean Selecciones? ¿Qué sean a través de la C como amateurs o de la B? 

Cree que son cosas que no están dilucidadas dentro de OFI. 

El Sr. Scarpa recuerda que, hace un año, en reunión el Ec. Alonso se comprometió en elaborar un documento 

político para que OFI tuviera que dar un aval a las posibles incorporaciones. 

Está de acuerdo en discutir el tema. Cree que se debe llevar al nivel del Congreso.  

Dice que el Ec. Alonso no ha cumplido con la elaboración del documento. 

El Sr. Ortiz dice que hay que aclarar que las incorporaciones que hicieron era de Clubes que ya tenían una licen-

cia en AUF. No han aparecido nuevos. 

El Sr. Scarpa dice que hay Clubes que aparecieron que son diferentes a los que ya estuvieron. 

El Sr. Ortiz dice que se debe tratar en un Congreso.  

Se resuelve integrar una comisión para estudiar el tema. Estará integrada por el Agrim. Aliano, Sr. Diano, Sr. 

Sosa y Sr. Scarpa. 

 

AUF 

El Sr. Scirgalea dice que hay que tratar, en la próxima sesión, lo manifestado por el Dr. Piedracueva en el Con-

greso de AUF que el proyecto de Reglamento General estaría elaborado en un 80%.  

Recuerda lo que se había hablado de la falta de convocatoria a los delegados de OFI. 

Pide trasladar la inquietud al Dr. F. Sosa. 

 

 

Siendo la hora 17:10 se levanta la sesión.  

Próxima sesión: martes 3 de agosto de 2021 hora 14:00. 

 


